

miércoles 15 de noviembre de 2023

La Laguna y la Gerencia de Atención Primaria de Tenerife abordan nuevas fórmulas de colaboración

Representantes de ambas entidades han mantenido un encuentro de trabajo para analizar, entre otros aspectos, la Estrategia de Promoción y Prevención de Salud



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de las concejalías de Salud y Bienestar Social, ha mantenido este miércoles, 15 de noviembre, un encuentro de trabajo con la Gerencia de Atención Primaria de Tenerife para analizar los distintos proyectos que mantienen en común y para exponer las principales líneas de actuación de la Estrategia de Promoción y Prevención de Salud que viene trabajando la Corporación local.

Por parte del Consistorio, asistieron a la reunión los ediles laguneros de Salud y Bienestar Social, Ángel China y María Cruz, respectivamente; mientras que por la Gerencia intervinieron la directora médica, Mónica Delgado, y la directora de enfermería, Naira García.

Entre otros asuntos, se abordó la Estrategia Nacional de Promoción y Prevención de Salud, a la que La Laguna se adhirió en el año 2022 y que supuso la puesta en marcha de un Plan Municipal de Prevención de la Salud y una Mesa Intersectorial de Salud, que componen todos los activos de salud del municipio y más de medio centenar de asociaciones, profesionales y entidades públicas y privadas.

También se analizaron los programas e iniciativas vigentes en el municipio para la prevención de salud y otras líneas de trabajo encaminadas a la mejora de la salud de colectivos como los mayores, las personas con algún tipo de discapacidad y sectores de la población en situación de vulnerabilidad social. Ambas instituciones coincidieron en señalar que la colaboración es fundamental y necesaria en estas áreas, puesto que el fin último de la atención sanitaria es el beneficio y la salud de la ciudadanía.

Todos los presentes coincidieron en destacar la buena sintonía que ha existido durante este encuentro y se emplazaron a mantener nuevas reuniones en los próximos meses para explicar la Estrategia de Promoción y Prevención de Salud lagunera y sus principales recursos para desarrollar esta herramienta a las personas responsables de los centros de salud y a los responsables políticos insulares con competencias en estas materias.

